

Presse Nationale

> Politique



Ouattara chez la mère de Gon Coulibaly et le chef canton

En visite à Korhogo le jeudi 16 juillet 2020 dans le cadre des obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est rendu au domicile de Fatoumata Gon Coulibaly, la mère du défunt pour lui réitérer ses sincères condoléances suite au décès de son fils. Dans l'après-midi, le Chef de l'État a rendu visite au chef de canton de Korhogo pour lui présenter ses civilités.



Le Lion inhumé, aujourd'hui sur sa terre natale

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, décédé le 08 juillet 2020 à Abidjan, sera inhumé ce vendredi 17 juillet 2020 après la prière de 13h, dans la stricte intimité familiale à Korhogo, en présence du Président de la République Alassane Ouattara et son épouse.



Obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly : les 31 régions de la Côte d'Ivoire s'inclinent devant la mémoire de l'illustre disparu

La Côte d'Ivoire, dans sa diversité, était présente au stade municipal de Korhogo, pour honorer la mémoire du Premier ministre Amadou Gon Coulibaly. La nation ivoirienne, représentée par des délégations venues des 31 régions du pays, s'est inclinée sur la dépouille de l'arrière-petit-fils de Péléforo Gon reffermée dans un cercueil recouvert du drapeau national et placé dans la chapelle ardente. Entre autres, l'Agneby-Tiassa, le Bounkani, la Mé, l'Indénii Djuablin, le Denguélé, le Folon, le Gôh, le Lôh Djiboua, la Marahoué, le Moronou, le Gontougo, le Tonkpi, la Nawa, le Guémon, le Cavally, le Sud-Comoé, le Haut-Sassandra, les Grands- Ponts, le Woroba ont présenté leurs condoléances à la famille de l'illustre défunt et fait des dons en nature et en espèces pour soutenir la famille dans les charges. A cette occasion, les populations des 31 Régions de Côte d'Ivoire ont salué les qualités de leader du regretté Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, mis au service du développement de son pays. Les différents porte-parole, dans leur message d'hommage au stade municipal de Korhogo, ont relevé le leadership d'Amadou Gon Coulibaly, dans le pilotage des grands projets pour le développement de la Côte d'Ivoire. Ils ont souligné son acharnement au travail, par le don de sa vie, pour améliorer l'accès des populations à l'eau potable, à l'électricité et à tous les services sociaux de base. Il s'est aussi engagé à faciliter la libre circulation des biens et des personnes, à travers la construction de routes et le reprofilage des pistes rurales.



Obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly: le district des Savanes pleure son "fils"

La Côte d'Ivoire, notamment les populations du Nord, surtout celles du district des Savanes, continue de pleurer le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Hier 16 juillet 2020, au stade municipal de Korhogo, les localités qui constituent cette circonscription administrative, à travers leurs représentants, sont venues s'incliner devant la dépouille de leur " fils". Pour la circonstance, le corps du défunt, placé dans un cercueil enveloppé du drapeau national, a été positionné au centre de l'espace. Les membres des différentes délégations de la Bagoué, du Tchologo et du Poro ont successivement fait le piquet d'honneur devant la chapelle ardente pour saluer la mémoire du défunt.



Election présidentielle d'octobre prochain : la CEI explique le parrainage citoyen aux acteurs politiques et aux journalistes

Les partis politiques, les journalistes et les acteurs impliqués dans le processus électoral étaient en formation le 16 juillet 2020 à l'espace Latrille Events, à Cocody II Plateaux, sur le mode opératoire du parrainage, « une nouvelle condition dans notre processus électoral ivoirien permettant au citoyen de

donner sa caution à un candidat », a indiqué le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Ibrahime Kuibiert Coulibaly. Il a assuré que ce système fait désormais partie intégrante des conditions d'éligibilité. Le candidat qui n'obtient pas la totalité des parrainages verra son dossier rejeté, a dit le président de la CEI. L'opération de parrainage citoyen a démarré le 16 juillet 2020.

L'INTELLIGENT

Présidentielle 2020 - Kuibiert Ibrahime Coulibaly, Président de la CEI : "nous allons exécuter l'arrêt de la CADHP si ..."

En plus des pièces administratives classiques (extrait d'acte de naissance, casier judiciaire, certificat de nationalité, reçu de cautionnement de 50 millions de FCFA...), les potentiels candidats à l'élection présidentielle du 31 octobre 2020 devront adjoindre à leurs dossiers de candidature, la liste de leurs parrains, dont le nombre doit représenter 1% de l'électorat de 50% des 31 régions et des deux Districts autonomes de la Côte d'Ivoire, soit 17 régions. Cette innovation contenue dans le nouveau Code électoral a été expliquée aux médias par le président de la CEI. « Concernant la Cour africaine des Droits de l'Homme, je n'ai pas vocation à interpréter les décisions de justice. Elles s'appliquent à moi, dès lors que le gouvernement les transforme en normes juridiques positives dans le Droit. Si le gouvernement transforme cette décision de justice en norme juridique, elle va s'imposer à nous », a-t-il dit.

> Economie

soirinfo

Journée mondiale de la population : Kaba Nialé entend mettre l'accent sur la réduction de la vulnérabilité

À l'occasion de la commémoration de la Journée mondiale de la population qui est célébrée chaque 11 juillet de l'année, l'Office national de la population, structure publique sous la tutelle du ministère du Plan et du Développement en charge de la coordination des questions de population et développement, avec l'appui du Fonds des Nations unies pour la population (FNUAP), a organisé une conférence de presse, le vendredi 10 juillet 2020 au cabinet dudit ministère au Plateau. La ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, s'appuyant sur le thème de cette édition : « Focus sur la COVID-19 : Comment protéger la santé et les droits des femmes et des filles dans la période actuelle ? », a indiqué qu'elle interpelle les gouvernements et décideurs du monde sur la nécessité d'intensifier les efforts pour préserver les droits des populations les plus vulnérables.

> Société

Fraternité Matin

Lutte contre le Sida : des journalistes formés aux bonnes pratiques

Pour mieux combattre la pandémie du Sida en Côte d'Ivoire et sensibiliser une grande frange de la population sur ce problème de santé publique, le Programme national de Lutte contre le Sida (PNLS) a organisé à l'intention d'une cinquantaine de journalistes (presse en ligne, presse écrite, audiovisuelle), un atelier de formation sur la problématique du VIH/Sida, le mercredi 15 juillet dans un hôtel de la Riviera Palmeraie à Cocody. L'objectif est de communiquer, entre autres, sur la lutte contre la stigmatisation et la nécessité de l'observance au traitement en vue de la suppression de la charge virale. Pendant une journée, des formateurs du PNLS ont présenté aux journalistes des sujets en rapport avec des thématiques importantes pour une meilleure connaissance du fléau. Entre autres Dépistage VIH et enjeux de la recherche des positifs, Préservatifs masculins et féminins, Traitement ARV et la problématique des perdus de vue.

L'inter

Coronavirus : 151 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 151 nouveaux cas confirmés de contamination au COVID-19 hier jeudi 16 juillet 2020, 217 patients guéris et 0 décès. A la date du 16 juillet 2020, le pays compte 13 554 cas confirmés dont 7 363 personnes guéries et 87 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.

L'inter

VIH-SIDA en Côte d'Ivoire : 12 187 nouvelles infections enregistrées en 2019

Le prochain challenge de la lutte contre le SIDA est l'objectif fixé par l'ONUSIDA d'aller vers l'élimination de toute nouvelle infection en 2030. Selon le Programme national de lutte contre le SIDA, le pays a enregistré 12 187 nouvelles infections en 2019 dont 7211 femmes, soit 59,1 % de personnes infectées. Le nombre de nouvelles infections chez les femmes est supérieur à celui des hommes dans les 86 districts sanitaires. On compte 62% chez les personnes âgées de 25 ans et plus, 15% chez les jeunes de 20 à 24 ans, 8% chez les adolescent(e)s de 15 à 19 ans et 15% chez les enfants de 0 à 14 ans. Après la découverte du premier cas de SIDA en 1985 dans le pays, l'on a assisté à une propagation et une généralisation de l'épidémie. Avec aujourd'hui une prévalence de 2,39 %, la Côte d'Ivoire a fait partie du «Big Five» en Afrique de l'Ouest et du Centre avec la RDC, le Cameroun, le Nigeria, et le Ghana.

> Sport



CAN 2023, stade et infrastructures d'hébergement de Korhogo : graver Amadou Gon Coulibaly dans la mémoire collective

Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho propose que les infrastructures sportives et hôtelières de Korhogo qui abriteront la CAN 2023, portent le patronyme du Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly qui sera inhumé dans la cité du Pôrô, ce vendredi 17 juillet 2020. Le cabinet du ministre des Sports annonce le désir de son premier responsable de voir « graver Amadou Gon Coulibaly dans la mémoire collective, dans la pierre et le marbre pour les générations futures ». Ainsi, à la livraison dans 20 mois, le splendide stade de vingt mille places de la Cité du Pôrô sera dénommé à son inauguration, « Stade Amadou Gon Coulibaly ». «Le Complexe Hôtelier et les résidences d'hébergement porteront le nom de "Cité AGC"».

Vu sur le Net

> Politique



Obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly : les populations des Régions saluent son leadership consacré au développement

Les populations des 31 Régions de Côte d'Ivoire ont salué le 16 juillet 2020, les qualités de leader du regretté Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, mis au service du développement de son pays. Les différents porte-parole dans leur message d'hommage au stade municipal de Korhogo ont relevé le leadership d'Amadou Gon Coulibaly, dans le pilotage des grands projets pour le développement de la Côte d'Ivoire. Ils ont souligné son acharnement au travail, par le don de sa vie, pour améliorer l'accès des populations à l'eau potable, à l'électricité et à tous les services sociaux de base. Il s'est aussi engagé à faciliter la libre circulation des biens et des personnes, à travers la construction de routes et le reprofilage des pistes rurales. En effet, comme acteur de développement, les Ivoiriens ont apprécié l'immense contribution d'Amadou Gon Coulibaly dans la mise en œuvre du Programme Présidentiel d'Urgence (PPU), des deux Programmes Nationaux de Développement (PND), du Programme Social du Gouvernement (PSGouv) et d'autres grands projets structurants. (Source : Primature)



Le corps diplomatique et la société civile pakistanaise rendent un dernier hommage à Feu Amadou Gon Coulibaly

Le Consulat Honoraire de la République de Côte d'Ivoire à Karachi (Pakistan) a appris avec une grande tristesse le décès du Premier Ministre de la République de Côte d'Ivoire, M. Amadou Gon Coulibaly peu après son repos médical d'urgence en France. En vue de lui offrir un dernier hommage, le Consulat Honoraire a ouvert le livre de condoléances de feu le Premier Ministre Gon Coulibaly depuis le Mercredi 15 juillet 2020 dans l'enceinte du consulat honoraire. Ce fut l'occasion pour les membres du corps diplomatique et des notables de la société civile pakistanaise d'enregistrer leurs messages de condoléances. Ces illustres personnalités ont profité de l'occasion pour rendre un riche et vibrant hommage aux services de feu le Premier Ministre S.E.M Amadou Gon Coulibaly, qui nous laisse tous sans voix. (Source : Ambassade)

> Economie



Africa Road Builders 2020 : le Président Ouattara de nouveau primé

Après l'édition 2016 où il a partagé la distinction de «Grand Bâtisseur» de The Africa Road Builders –Trophée Babacar Ndiaye, le Président ivoirien est de nouveau à l'honneur. Alassane Ouattara est en effet lauréat de l'un des deux Prix spéciaux de l'édition 2020 de la cérémonie de récompense des meilleurs acteurs engagés dans la promotion et le développement des infrastructures de transport en Afrique, indique la note du Comité de sélection.

> Société



COVID-19 : le révérend père Norbert Abékan exhorte les fidèles catholiques à briser la chaîne de transmission

Invité spécial du point de presse quotidien du gouvernement sur la COVID-19, le 15 juillet 2020 à Abidjan, le révérend père Eric Norbert Abékan, curé de la paroisse Sainte Famille de la Riviera, a exhorté les fidèles catholiques à la discipline, afin de briser la chaîne de transmission de la pandémie. Selon le révérend père, chaque Ivoirien doit être discipliné et jouer sa partition dans la lutte contre la COVID-19, en respectant les mesures barrières édictées par le gouvernement, de sorte à éviter de transmettre le virus à son prochain. Faisant le point des actions menées dans les communautés catholiques, il a relevé que des dispositions ont été prises dans chaque communauté. Notamment, le respect de la distanciation physique, le port obligatoire du masque, le respect du nombre maximum de personnes rassemblées au cours des messes et



Arrivée du Président Ouattara à Korhogo pour les obsèques de Gon Coulibaly

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, est arrivé dans la soirée du jeudi 16 juillet 2020 à Korhogo, pour prendre part aux obsèques de son Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, dont l'inhumation est prévue vendredi sur ses terres d'origine. L'avion présidentiel a atterri à 17 heures 15, sous une fine pluie, à l'aéroport de Korhogo, où M. Ouattara, accompagné de son épouse Dominique Ouattara, ont été accueillis par des membres du gouvernement et présidents d'institutions. Visiblement très affecté par ce deuil, le Chef de l'Etat ivoirien prendra part vendredi à la prière mortuaire sur le corps de son « fils » et « fidèle compagnon », avant son inhumation.



L'ultime hommage des peuples de Côte d'Ivoire à Gon Coulibaly avant son inhumation

Les peuples et communautés de la Côte d'Ivoire ont rendu jeudi à Korhogo dans l'extrême-nord de la Côte d'Ivoire, un ultime hommage à feu Amadou Gon Coulibaly, l'ex-Premier Ministre ivoirien qui sera inhumé vendredi après-midi dans cette localité dont il est originaire. Successivement les délégations des différentes régions de la Côte d'Ivoire dont l'Indenié Djuablin (Est) le Tonkpi (Ouest) le Gontougo (Nord-Est), la Nawa (Sud-ouest) et San Pedro (Sud-ouest) ont présenté leurs condoléances à la famille de l'illustre disparu et se sont recueillis devant sa dépouille. Dans la foulée, ces délégations ont rappelé successivement la contribution de M. Gon Coulibaly pour le développement de leurs localités respectives.



Obsèques Gon Coulibaly : « Vous nous prouvez que nous ne sommes pas seuls » (Porte-parole de la famille)

Le porte-parole de la famille, le ministre Issa Coulibaly a remercié jeudi 16 juillet 2020 l'ensemble des délégations venues de toute la Côte d'Ivoire soutenir la famille Gon Coulibaly à l'occasion des obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. « Vous nous prouvez que nous ne sommes pas seuls. Votre présence nous rassure », a déclaré Issa Coulibaly à l'issue des adresses des délégations de chaque chef-lieu de région. « Vous êtes venus de toutes les régions. Vous avez parlé, vous nous avez adressé vos condoléances. Vous vous êtes exprimés par des pleurs, des grelots des danses pour dire adieu à un homme d'exception, un homme de conviction, de devoir, rigoureux, un héros du travail », a-t-il souligné.



Présidentielle ivoirienne 2020 : début de la "campagne" pour le parrainage des électeurs

La "campagne" pour la recherche du parrainage des électeurs, au profit des candidats à l'élection présidentielle ivoirienne du 31 octobre 2020, démarre ce jeudi 16 juillet 2020 pour une durée de 45 jours. La veille de cette opération de séduction visant, pour les candidats, à obtenir un nombre de signatures requises des électeurs, par ailleurs une condition d'éligibilité, a été expliquée par le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Ibrahime Coulibaly-Kuibiert aux partis politiques. Le parrainage électoral, un dispositif intégré dans le Code électoral, est une « caution donnée ou accordée par des élus ou par des citoyens à un candidat à une élection ». Elle est matérialisée par une signature. Il ne concerne que l'élection du Président de la République et constitue un élément de recevabilité de la candidature à l'élection présidentielle.



L'Alliance des religieux encourage au respect des mesures barrières

L'Alliance des religieux a encouragé les membres des différentes communautés au respect des mesures barrières, jeudi, lors du point presse quotidien lié à la gestion de la maladie à Coronavirus (Covid-19) en Côte d'Ivoire. S'exprimant au nom de l'Alliance, l'imam Arouna Koné, aumônier national de la santé au sein du Conseil supérieur des imams (Cosim) a annoncé, à cet effet, la poursuite de la diffusion des messages tant au sein des mosquées que des églises et autres lieux de culte. Il a rappelé que les sensibilisations à travers les affiches et messages sur les radios confessionnelles sans compter les prières pour les malades constituent l'essentiel des actions menées par l'Alliance.





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.